

Las críticas de Claudio X. González fisuran a la oposición

LOCAL Richards ♥ Local News ② about 6 hours ago ♥ REPORT



Los comentarios de Claudio X. González no sentaron bien al Partido Revolucionario Institucional (PRI). El empresario opositor se lanzó a criticar al oficialismo, pero terminó avergonzando a sus aliados priístas, integrantes del Frente Amplio por México junto al Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD). "Morena no solo está llena de expriistas, es la peor versión del PRI", dijo en sus redes sociales. Las críticas y comparaciones provocaron al líder tricolor, Alejandro *alito* Moreno, y el diputado Rubén Moreira le pidió que se retractara. González, un opositor político del presidente Andrés Manuel López Obrador, se retractó parcialmente un par de horas después, aunque no ofreció disculpas. "La unidad está por encima de todo, que nada nos divida", dijo.

Las críticas de Claudio X. González fisuran a la oposición (eseuro.com)